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ÉCOLE DE LA RUCHE 
Procès-verbal de la 2e réunion du conseil d’établissement 

tenue le mardi 26 novembre 2024 dans le salon du personnel. 
 

Présences :  COCHEZ SEULEMENT LES PERSONNES QUI SONT PRÉSENTES. 
 

    Mélanie Labrecque   Nadine Caron-Bérubé     Mélanie Carrier 
    Julie Bolduc    Stéphanie Roy      Caroline Giroux 
    Sylvie Montminy   Pascale Aubé      Brigitte Pelletier   
    Karine Dubreuil   
     

 

2.01 OUVERTURE DE LA SÉANCE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

Le quorum est constaté, la séance peut commencer. 

2.02 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

Il est proposé par Pascale Aubé et adopté par Mélanie Carrier que l’ordre du jour soit adopté 
tel que proposé. 

CE-2024-11-26-08          Adopté à l’unanimité 

 

2.03 DISPENSE DE LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 22 OCTOBRE 2024 

Retour sur la photographe : Confirmation que ce sera à nouveau Andréanne Gaulin-Riffou la 
photographe l’an prochain (2025-2026). 

CE-2024-11-26-09            Adopté à l’unanimité 

 

2.04 SUIVI AU COMPTE-RENDU DE LA RENCONTRE DU 22 OCTOBRE 2024 

Mme Mélanie Labrecque souhaite s’informer sur le fonctionnement et la gestion d’un OPP 
(règles, fonctionnement, etc.). La décision d’en créer un ou pas sera prise plus tard dans 
l’année. 
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2.05 QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucune 
 

2.06 BILAN FINANCIER 2023-2024 ET BUDGET 2024-2025 

Le financement de 570$ est une belle surprise. 

Il est proposé par Sylvie Montminy et adopté par Mélanie Carrier que le budget 2024-2025 
soit adopté tel que proposé. 

CE-2024-11-26-10       Adopté à l’unanimité 

 

2.07 COSP (contenus en orientation scolaire et professionnelle) 

Mme Julie Bolduc a déjà planifié ses rencontres avec l’ADPEC Martine Bouffard. 

Il est proposé par Pascale Aubé et adopté par Stéphanie Roy que les contenus en orientation 
scolaire et professionnelle soient adoptés tel que proposés. 

CE-2024-11-26-11                Adopté à l’unanimité 

 

2.08 ACTIVITÉS 

Pour Noël, l’équipe-école fera un calendrier de l’avent numérique pendant le mois de 
décembre. Un pique-nique et un gâteau sont prévus pour un diner communautaire de Noël. 
Il y aura aussi des confections d’ornements de Noël en collaboration avec le cercle de 
fermières, des lectures dans le noir et des chocolats chauds. 

2.09 PLAN D’ACTION DU PROJET ÉDUCATIF 

En français, l’équipe souhaite augmenter le niveau du groupe d’élèves situés entre 60 et 69%. 
Les élèves auront à travailler l’orthographe, la reconnaissance et la classe des mots. 

Les pauses actives se poursuivent. 

CE-2024-11-26-12        Adopté à l’unanimité 

 

2.10 INTERVENTION DE LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

Pour la fermeture du service de garde plus tôt qu’à l’habitude le 5 décembre, le personnel 
pourra quitter. En revanche, Mme Mélanie Labrecque demande qu’une éducatrice qui 
connait bien l’école s’occupe de fermer. Il faut également que l’équipe s’assure de ne mettre 
aucun parent dans le pétrin avec cette fermeture devancée. 
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2.11 INTERVENTION DE LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 

Le 19 novembre 2024 dernier a eu lieu la présentation de tous les comités. À cette rencontre, 
les responsables ont expliqué les termes utilisés et le rôle du comité de parents. Le comité de 
parents a une portée plus régionale des enjeux scolaires, des critères d’admission des élèves. 
Les points abordés étaient : le refus des élèves hors secteur, les années de fréquentation 
hors secteur, les fratries, les ordres. École de 3e cycle : le projet est bien présenté, comme il 
faut, bien documenté. 

2.12 VARIA 

Certaines écoles sont très chargées. Il y a une augmentation de fréquentation au 30 
septembre dans les écoles. L’enjeu de l’eau à l’école est soulevé. 
 
2.13 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par Mélanie Carrier et adopté par Pascale Aubé que la séance de l’assemblée 

soit levée. Levée de l’assemblée à 20h25. 

CE-2024-11-26-12 

 
___________________________    ________________________ 
Mélanie Carrier      Mélanie Labrecque 
Présidente       Directrice par intérim 


